

LE MOLAY-LITTRY

Les œuvres de Michel Clomesnil s'exposent à la résidence Harmonie

Depuis mercredi, la résidence Harmonie accueille 23 œuvres de Michel Clomesnil, artiste peintre d'Anctoville.

Jeune retraité de l'enseignement, Michel Clomesnil se consacre à la peinture. L'artiste affectionne particulièrement le figuratif et l'impressionnisme. Ses sujets de prédilection ? Aucun puisqu'il peint autant les marines, que les paysages et animaux du pré-bocage, les natures mortes que les scènes de vie, les portraits que la neige... Toutefois il confie : « J'ai une petite nostalgie pour les années 1930-1940, avec les jolies robes des dames, par exemple ».

A travers ses œuvres, l'artiste laisse passer ses émotions : « Il faut que mes peintures racontent des histoires, qu'elles provoquent des émotions, des rêves, des regrets mais aussi des rencontres ». Michel Clomesnil aime échanger sur tel ou tel tableau avec les visiteurs curieux qui souhaitent savoir où il a été fait.



Michel Clomesnil, artiste peintre, entouré de Chantal, animatrice et Nathalie, secrétaire de la résidence Harmonie

Le peintre fait partie d'un club « Ding Dingues d'arts » de Villers-Bocage.

« Je guide les débutants mais ne change en rien leur peinture, parfois, je leur apprends à « éteindre les couleurs ». Il faut que ce soir un

plaisir pour tout le monde ». Et de conclure avec humour : « Seul problème de la peinture, c'est qu'elle diminue la taille des pièces de ma maison car j'en ai environ 200 et pourtant je ne peins que ce qui me séduit ».

■ Pratique : exposition des œuvres de Michel Clomesnil à la résidence Harmonie jusqu'au 31 mars. Entrée ouverte à tous.

La Renaissance

Exposition - mise en place des toiles.

17 février 2016.